

La mission de l'école primaire est de faire de l'école un lieu d'apprentissage, de camaraderie, d'autonomie et d'épanouissement.



Exigence bienveillante, accompagnement, importance des règles, travail personnel et coopération, acquisition d'automatismes et entraînement, réflexion sont les principes qui fondent notre action pédagogique.

Notre méthode de lecture est syllabique. Nous accordons une importance particulière à la maîtrise de l'écrit par un apprentissage structuré de l'orthographe et de la grammaire dès le cours préparatoire.

L'acquisition d'un vocabulaire riche et varié, l'étude d'œuvres littéraires et artistiques, une solide culture générale en Histoire, Sciences et Géographie favorisent le plaisir d'apprendre et de partager une culture commune, l'ouverture d'esprit et la curiosité intellectuelle.

Le calcul mental, la maîtrise des quatre opérations, un entraînement régulier à résoudre des problèmes, à se représenter l'espace et à manipuler les outils géométriques complètent notre formation.

L'apprentissage de l'anglais dès la Grande section de maternelle a pour but de préparer au mieux les élèves aux exigences futures.

La pratique du sport et de la natation permet aux élèves de gagner en confiance, en autonomie, d'apprendre avec et par les autres, de développer leurs capacités.

Les acquis des élèves sont évalués régulièrement par le biais d'interrogations orales et écrites ; notées à partir du CE2. Un bulletin trimestriel est remis aux parents trois fois dans l'année dès le CP.

Il est fondamental que chaque élève puisse apprendre tôt à travailler avec méthode, de façon régulière, à développer son sens de l'écoute et de l'effort... Mais il devra également apprendre à se connaître et pour cela cheminer avec Dieu car comme le soulignait Blaise Pascal en son temps « *Nous ne nous connaissons nous-mêmes que par Jésus Christ* ». C'est pourquoi, le projet éducatif de l'école Jeanne d'Arc vise une éducation de la personne dans toutes ses dimensions : cognitives, physiques, affectives et spirituelles. C'est un juste équilibre entre toutes ces dimensions qui permettra à votre enfant de donner le meilleur de lui-même pour son bien.

The mission of primary school is to make school a place of learning, fraternity, autonomy, and fulfillment. Benevolent demands, support, importance of rules, personal work and cooperation, acquisition of automatisms and training, reflection are the principles which underpin our educational action.

Our reading method is syllabic. We attach particular importance to mastery of writing through structured learning of spelling and grammar from the preparatory course.

The acquisition of a rich and varied vocabulary, the study of literary and artistic works, a solid general knowledge in History, Sciences and Geography promote the pleasure of learning and sharing a common culture, open-mindedness, and intellectual curiosity. Mental arithmetic, mastery of the four operations, regular training in solving problems, representing space, and handling geometric tools complete our training.

The aim of learning English from the upper kindergarten section is to best prepare students for future demands. Practicing sport and swimming allows students to gain confidence, autonomy, learn with and from others, and develop their abilities. Student achievement is regularly assessed through oral and written questions; graded from CE2. A quarterly report card is given to parents three times a year from first grade.

It is fundamental that each student can learn early to work methodically, regularly, to develop their sense of listening and effort... But they will also have to learn to know themselves and to do so walk with God because as pointed out Blaise Pascal in his time "We only know ourselves through Jesus Christ". Therefore, the educational project of the Jeanne d'Arc school aims to educate the person in all their dimensions: cognitive, physical, emotional, and spiritual. It is a fair balance between all these dimensions that will allow your child to give the best of himself for his own good.